



新経済対策

問 スクール・ユーディール構想について

答 運動場の芝生化は安全性の向上、快適性の向上、美観による癒し、土ぼこりやヒートアイランドの抑制などさまざまな効果があるとされており、全国各地で運動場を芝生化し、その維持管理や活用方策などを学校、地域が連携協力し

て進めていく体制づくりが試みられています。
愛媛県内においても西予市、四国中央市、松山市などの一部の小・中学校、高等学校で芝生が張られています。費用的にも＊鳥取方式の芝生化による事業実施が可能であれば低コストで実践可能とされていますが、PTAや自治会等による芝刈り、水やりなど維持管理が前提となっています。また、苗の移植後約3カ月間、体育授業やスポーツの練習など激しい運動を停止しなければならないこと、さらには学校施設を一般開放していることから、利用者である社会教育関係団体等のご理解やご協力も必要になると考えていました。これらのことから、運動場の芝生化については今後の課題と見ながら導入について検討していきたいと考えています。

内科診療を中心とする 河辺診療所

先課題として取り組み、歯科については廃止を含め地域住民や関係機関等と十分協議し、慎重に検討していくと考えています。



長浜駅伝大会

問 統合に至った経緯等について

長浜駅伝競走大会は過去43回と、両駅伝大会ともに非常に歴史と伝統がある大会ですが、平成20年4月、市内4つの体育協会が統合し、新しい体育協会の発足に伴い、役員会及び理事会において両駅伝大会を統一して実施してはとの提案があり、体育協会正副会長を初め長浜、大洲両駅伝大会関係者並びに学校体育会等で構成する駅伝大会検討会を設置して、延べ7回の検討会が開催され、慎重

本年5月に開催された体育協会総会において、長浜地区の駅伝関係者を初め各種関係者の方々に詳細説明され、ご承認をいただいています。また、区間についても、長浜、大洲両地区の関係団体の代表者とともに約1年間をかけて慎重な審議が行われたものです。

関係者の方々に詳細説明され、ご承認をいただいています。また、区間についても、長浜、大洲両地区の関係団体の代表者とともに約1年間をかけて慎重な審議が行われたものです。

本年5月に開催された体育協会総会において、長浜地区の駅伝関係者を初め各種関係者の方々に詳細説明され、ご承認をいただいています。また、区間についても、長浜、大洲両地区の関係団体の代表者とともに約1年間をかけて慎重な審議が行われたものです。

関係者の方々に詳細説明され、ご承認をいただいています。また、区間についても、長浜、大洲両地区の関係団体の代表者とともに約1年間をかけて慎重な審議が行われたものです。

問 ユーチューブによるPRについて

答 ユーチューブはインターネット上に無料で動画を掲載し閲覧できるサイトで、インターネットを利用する若者などを中心にかなり人気のあるサイトであり、現実に大洲に関する動画も多数掲載されています。

映像等を自前で準備されれば無料で情報を世界に

発信できるのが魅力で、自治体では大阪府や函館市など約30の自治体が公式チャンネルを開設しており、ユーチューブサイト運営業者からも情報発信手段として活用してほしいと利用を呼びかけられています。

ユーチューブは市外や県外に住んでいる方を対象とした各種行政情報の発信や、動画で紹介するうかいのPRなどにはある程度の効果があるものと考えられます。また、区間についても、長浜、大洲両地区の関係団体の代表者とともに約1年間をかけて慎重な審議が行われたものです。

さらに、投稿に関する技術的なことのほか、投稿した内容を変更したい場合などに適切な対応ができるかどうかなど、当サイトの利用については慎重にならざるを得ない部分もあるよう思われますので、十分調査研究をした上で掲載するかどうか検討していきたい